

<http://www.youtube.com/watch?v=r7D6Tolakhc>

La semana próxima comenzarán las obras de mejora de alcantarillado y remodelación de superficie en las calles San Francisco, Duque, San Vicente, San Antonio el Pobre y Arco de la Caridad, así como las actuaciones que acabarán con las inundaciones en la Media Sala.

La obra en el centro afectará a las calles Duque, San Francisco, San Vicente, San Antonio el Pobre y Arco de la Caridad, y se extenderán en torno a unos cuatro meses, consistiendo en la renovación de tuberías de saneamiento, pluviales y abastecimiento de agua potable, así como en la renovación de la superficie, todo ello siguiendo una máxima, la austeridad y la sencillez, señalaba Espejo, quien hacía hincapié también en que se será exigente con los plazos y riguroso en cuanto a que no se incrementen los costes.

Por lo que se refiere a la superficie, las aceras, para las que se empleará baldosa de hormigón de 60 por 40, similar a la utilizada en otras calles del centro, y el piso rodado, en hormigón impreso, quedarán a la misma altura, dándole un aire semipeatonal. Esto, según el concejal, hará más agradable el paseo en épocas festivas del año, como Navidad o Semana Santa, momentos puntuales en los que se limita el tráfico en la zona.

Las obras comenzarán en la calle San Francisco y Arco de la Caridad, y luego se irán extendiendo sucesivamente al resto de vías, de manera que el tráfico no quedará cortado por el centro y se pueda salir o acceder a la glorieta por alguna de sus calles adyacentes.

También el lunes, se inicia la actuación de remodelación de la avenida Juan Carlos I, proyecto que además de mejorar el aspecto de la calle, supondrá dar solución a los problemas de inundaciones que las lluvias originan en la Media Sala.

Así, se plantea una gran obra, que durará entre 8 y 10 meses, que permitirá recoger el agua de lluvia de la zona del noroeste y canalizarla por medio de un colector de pluviales de 650 metros de longitud hasta la red de Acuamed, y de ahí, hacia la Rambla de los Barreros. Además, se renovarán tuberías para la distribución de agua potable y se introducirán tubos para cableado de fibra óptica.

En cuanto a los trabajos de urbanización de la calle, que afectarán al tramo comprendido entre el cruce de la Renault y la rotonda de acceso a Los Dolores, supondrán un cambio de aspecto de la vía, manteniendo los dos carriles en ambos sentidos hasta la llegada al barrio, una

Las calles adyacentes a la Glorieta y la avenida Juan Carlos I se renovarán

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. Jueves, 18 de octubre de 2012

mediana central ajardinada donde se concentrará la iluminación y aceras de 2,5 metros a ambos lados, con arbolado y espacio suficiente para el paso de los peatones. Además, habrá carril bici en las vías de servicio, en hormigón impreso para distinguirlo del espacio por el que pasarán los coches.

Hasta aquí, las obras que se van a acometer de forma inmediata, estando previsto después el inicio de actuaciones en otros puntos, como Torreciega (comenzarán en noviembre), La Aljorra (a finales de octubre) y la Glorieta San Francisco, cuyo proyecto está aún por terminar, dado que, según argumentaba el concejal de Infraestructuras, lleva más trabajo de diseño y requiere un esfuerzo mayor, dejándose esta última actuación para después de Semana Santa.

La inversión para estas actuaciones se eleva a 4,2 millones de euros, de los cuales 3,5 millones los aporta Aquagest, empresa concesionaria del servicio de abastecimiento de agua, y unos 700.000 euros son fondos propios del Ayuntamiento. De la cantidad total, 200.000 euros se destinarán a las obras en San Vicente y Arco de la Caridad; unos 220.000 euros a las calles San Francisco y San Antonio el Pobre; 850.000 euros a la avenida Juan Carlos I; 500.000 a Torreciega; 500.000 a La Aljorra; y el resto a la glorieta de San Francisco.

Las tres empresas encargadas de ejecutar las obras son de Cartagena, González Soto, 2000 Acontecer S.L. y Continental S.L., ya que uno de los requisitos que debía cumplir Aquagest para contratar era que tuviera en cuenta a empresas de la ciudad para crear trabajo aquí.

En cuanto a compromisos de futuro, las inversiones son escasas y tenemos que destinarlas a los puntos de la ciudad donde realmente se necesita y atendiendo a las demandas de los ciudadanos, y eso es lo que hemos hecho, recordaba Francisco Espejo, quien aseguraba que otras obras que ya tiene en mente son las plazas del Sevillano y el Risueño, en la calle Serreta, y la plaza del Lago.

EL Ayuntamiento, obligado a repercutir la subida del agua de la Mancomunidad

A preguntas de los peridoistas, el concejala de Infraestructuras ha comentado la subida del precio del agua en el municipio de Cartagena, publicada hoy en el BORM como consecuencia del aumento de las tarifas de la Mancomunidad de Canales del Taibilla.

Según ha explicado el concejal se trata de una actualización de tarifas obligatoria, basada en la necesidad de repercutir la subida de la mancomunidad a los usuarios para no generar déficit en el servicio.

Para un recibo medio de una familia de cuatro miembros, supondrá una subida del 4,71 por ciento; que se traduce en unos 3,58 euros cada dos meses.